

Nicht nur das Interesse am Wassersport steht im Fokus der Mitglieder des MSV Germersheim, auch gemütliches Beisammensein gehört dazu.

Für Samstag, den 20. Juni wurde zum traditionellen Grillfest auf der Clubterrasse eingeladen. Obwohl die Wettervorhersagen nicht gerade vielversprechend waren, entschied sich der Wettergott im letzten Moment für ein warmes und regenfreies Wetter, und ca. 60 fröhliche Grillfestbesucher füllten die Clubterrasse.

Im Vorfeld wurde für das leibliche Wohl das Wichtigste wieder von fleißigen Helfern



organisiert und beschafft. Traditionell durfte man sich zum Abschluss der Verköstigung auch wieder über die leckeren Kuchenspenden freuen. Der 1. Vorsitzende, Erich Freyer, war mit der Beteiligung sehr zufrieden, was er mit einer kurzen Ansprache auch feststellte.

Schnell brutzelte dann auch schon das Grillgut in den Pfannen. Die Grillmeister, Hans-Peter Krempel, Ludwig Kuhn und Markus Staudt, hatten innerhalb kurzer Zeit den "Hungernden" leckere Steaks und Würstchen gegrillt. Die „Schweinereinen“ vom Grill wurden wieder sehr stark nachgefragt ☺



Dazu gab es wieder leckere Salate vom Buffet. Auch die Getränke waren optimal gekühlt und standen zum Durstlöschen bereit.

Nach dem Essen saßen einige Mitglieder im Clubhaus und die anderen weilten noch draußen auf der Terrasse und genossen den durchwachsenen Sommerabend. Beim gemütlichen Beisammensein floss noch das ein oder andere alkoholische oder auch antialkoholische Getränk durch die trockenen Kehlen.



Im späteren Verlauf des Abends steigerte Ehrenmitglied, Walter Esswein, mit seiner Ziehharmonika die Stimmung im Clubhaus. Es dauerte noch einige Stunden, bevor auch die letzten Skipper mit ihren Bordfrauen die Koje aufsuchten.

